

# 英

# 語

# 部

現部長 荒井 愛永

前部長 菊地 真海

顧問 藤井・橋爪 先生

私たち英語部は、主に水曜日に四階英語教室で活動しています。現在は一年生八人、二年生三人で活動しています。前期は部室に集まり、ご飯を食べながらのフリートークなど簡単な活動が主でしたが、後期は定期的に集まり、英語力向上のための活動をしていきました。海外留学中のや、英検取得に向け勉強中の人、合宿などの提案をしてくれる積極的な部員もいて、より充実した活動をしていたらと考えています。

今年度は、十月に行われた「国際理解高校生のつどい」が主な対外活動でした。部員それぞれが他の部活の活動もしていて多忙の中、協力してプレゼンをつくり上げ発表することができました。これからも部員との協力を大切にしつつ、英語力の向上のため頑張っていきます。

最後になりますが、今までお世話になつた先輩方、大変短い時間でしたが、明るく優しく接して下さりありがとうございました。これから私たちは英語部の名に恥じない英語力を身につけるため、積極的な活動をしていく英語部になれるよう頑張りますので、いつでも遊びに来てください。また、まだまだ新入部員も募集中なので、興味があれば部員に気軽に話しかけて下さい！

